

Carmona

Otras actividades culturales



Nació en Daimiel un día de otoño del año 1919.

Bachiller universitario y Maestro Nacional, perteneció desde 1934 a F. E. en la organización «Balillas», con el número 6. Fué fundador del S. E. U. en el año 1935, ejerciendo el cargo de Secretario y asistiendo con el mismo al mitin de «Ya» en Daimiel. En 1939 se hizo cargo de la Secretaría local de Prensa y Propaganda, en el que cesó para ejercer la jefatura del S. E. U. en abril del mismo año y posteriormente la de la Delegación del Frente de Juventudes.

En julio de 1941 partió con la División Azul, muriendo en los campos de Rusia, al año justo de su partida, el 4 de julio de 1942, a los 27 años de edad.

En el Museo local de Falange existe un carnet del S. E. U. a su favor, firmado por José Antonio, con el número nacional y el 3 provincial.

PUBLICACIONES

FOLLETOS RECIBIDOS

Acusamos recibo de los siguientes folletos, remitidos a nuestra Biblioteca:

Del Dr. D. José María del Moral y Pérez de Zayas, Gobernador Civil de Ciudad Real y Jefe provincial del Movimiento, «Entendimiento y Valoración política del Hombre» y «La Falange como fenómeno histórico».

«Los Institutos Laborales. Notas divulgadoras sobre la Enseñanza Media y Profesional», por D. Jaime Faus y Faus, Profesor del Instituto Laboral de Segorbe.

La Delegación provincial del F. de J. nos ha enviado las «Conclusiones de la I Asamblea Provincial de Juventudes Campesinas», en cuyas Ponencias tuvo importante intervención la mayor parte del Profesorado del Instituto Laboral de Daimiel.

Por último, el Sr. Presidente de la excelentísima Diputación nos ha enviado el folleto sobre la «I Feria Regional del Vino de la Mancha», que se celebró en Valdepeñas.

EXCURSION A ALCAZAR DE SAN JUAN

Siguiendo el plan de excursiones culturales trazado el curso anterior, cuya orientación es conocer primeramente las ciudades más importantes de nuestra provincia, se realizó el día 27, la excursión a Alcázar de San Juan. La visita fué preparada por el Profesor de Geografía e Historia que explicó una lección a los alumnos sobre la importancia histórica e industrial de la ciudad.

Los excursionistas en número de setenta y ocho alumnos y varios profesores, fueron recibidos por los señores Montealegre, Abengózar y Castellanos, en unión de los cuales visitaron la fábrica de Cerámica «Sánchez-Sepúlveda», las bodegas «Loidi y Zulaica» y los Talleres «Mascosa», que se dedican preferentemente a la construcción de vagones y material ferroviario, así como también trilladoras agrícolas. Los gerentes de dichas empresas y el ingeniero director de la últimamente citada, don Jorge Santamaría, explicaron detalladamente a los escolares el funcionamiento y proceso industrial de las respectivas instalaciones.

Por la tarde se visitó la «Academia Balmes», la Parroquia de Santa María la Mayor que conserva interesantes muestras de arte, las recientes excavaciones que se han hecho en una villa romana, así como los interesantes mosaicos descubiertos, y, por último el nuevo Mercado Municipal de Abastos.

En todas partes se deshicieron en aten-

ciones con los excursionistas, teniendo palabras de elogio por la iniciativa llevada a cabo, el Alcalde de la ciudad, señor Quintanilla.

II CURSO DE EXTENSION CULTURAL E INICIACION TECNICA

Mas de un centenar de alumnos de ambos sexos se inscribieron para tomar parte en el II Curso de Extensión Cultural e iniciación Técnica, lo que prueba el interés con que se acoge la labor que desarrolla el profesorado del Centro. Previo ejercicio eliminatorio de los matriculados, las clases nocturnas darán comienzo el próximo mes de diciembre.

CENTRO ENOLOGICO

Está en trámite la creación del Centro Enológico, que se tiene solicitado del Ministerio de Agricultura. Interin funciona este importante servicio, con todo entusiasmo apoyado por el Patronato Provincial, hemos de consignar satisfactoriamente, el que la Hermandad de Labradores, al tener que efectuar los análisis del vino inmovilizado, haya designado a nuestro Centro, y a su profesor don Manuel de la Granja, para dirigir dichos trabajos.

En una ciudad esencialmente vitivinícola, como Daimiel, esta prueba de confianza sirve para demostrar, si no había suficiente con lo hecho, la gran utilidad de estos Institutos en los medios rurales.

La Centuria "Manuel Carmona"

El domingo día 8 de noviembre, tuvo lugar el acto conmemorativo del XX aniversario de la muerte del primer Caído de la Falange, José Ruiz de la Hermosa.

Con este motivo, se celebró en nuestra ciudad una gran concentración de Falanges Juveniles de Franco, que fué presidida por el Inspector Nacional de la Vieja Guardia, camarada García Ortíz, ostentando la representación del Ministro Secretario General del Movimiento; el camarada Abujas, por la Delegación Nacional del Frente de Juventudes; el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento D. José María del Moral; el Delegado Provincial del Frente de Juventudes, camarada Pérez-Cornes, al que acompañaban todos los mandos provinciales de la Organización; autoridades y jerarquías locales, tanto civiles como militares y del Movimiento.

Nada más indicado que este acto, solemne y grandioso, para que hiciera su aparición a la vida pública, la nueva Centuria de Falanges Juveniles de Franco «Manuel Carmona», integrada totalmente por los 81 alumnos que cursan sus estudios en el Instituto Laboral.

Dicha Centuria, que ha sido creada con el comienzo del curso 1953-54, ha dado principio ya a sus actividades, celebrando sus reuniones de Centuria semanales, periódicos de Escuadras y de Centuria, consignas, lecciones e intervención en todos los actos junto a las demás Centurias que integran esta gran hermandad del Frente de Juventudes.

Rápido ha sido su encuadramiento, porque en el ánimo de todos los muchachos estaba el ingresar en las Falanges Juveniles y en el deseo de sus padres el de pertenecer a ellas. Rápida ha sido su uniformidad y rápida también su aparición en un acto público, como el del día 8, en el que tuvo una destacada intervención, siendo revistada por las Jerarquías ya citadas, y la imposición de brazaletes de las FF. JJ., simbólicamente representadas por una escuadra, y por último el desfile marcial con que la nueva Centuria pasó por las calles daimieleñas.

Una nueva Centuria más que sabrá hacer honor al nombre que lleva y a quien la vida de Manuel Carmona servirá de ejemplo para consagrarse enteramente al servicio de Dios, de España y de la Falange.